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Entrevista

Oretania de Información Local

¿Podríamos decir que conse-
guir este Consultorio Local era
el mayor de los objetivos de
su gestión, o hay otros pen-
dientes también muy impor-
tantes?

Digamos que de las obras
‘estrellas’, el principal era la conse-
cución de este Consultorio Local.
La Escuela Infantil es un logro que
está a nuestro alcance ahora que
vamos a disponer de terrenos. No
se ha llevado a cabo no porque la
Administración o nosotros no ha-
yamos puesto de nuestra parte to-
do lo que hay que poner para sa-
car adelante una obra de este ti-
po, sino porque no teníamos terre-
no donde ubicar dicha Escuela. 

Hoy en día que disponemos
de esos terrenos puedo hablar
que, posiblemente, antes del mes
de mayo se ponga la primera pie-
dra, o por lo menos lo vamos a
intentar. Yo sé que es un proyec-
to que ya no va a salir para esta
legislatura sino para la siguiente. 

De todas las acciones desarro-
lladas hasta ahora como alcal-
de de Pozuelo de Calatrava,
¿de cuál se siente especial-
mente orgulloso?

Me siento orgulloso de va-
rias, en concreto la actuación que
llevamos a cabo con el primer Plan
E, del colector de aguas fluviales y
fecales de la avenida Nuestra Se-
ñora de los Santos hasta La La-
guna. El poder llevar todas las
aguas de lluvia hasta La Laguna
sin verse las calles hechas unos rí-
os, es un logro por el que estoy
muy contento. 

Otro es el Consultorio Local,
como decíamos, y otro es el con-
trol de la velocidad en el casco
urbano y en especial en el acceso
al Colegio Público José María de
la Fuente con las rotondas que
han sido criticadas pero que aho-
ra estamos recibiendo felicitacio-
nes porque había que reducir la
velocidad para circular con mayor
seguridad en esa zona del colegio. 

Dejando a un lado las infraes-
tructuras, y pasando al apar-
tado del Empleo, ¿cómo se en-
cuentra el paro en estos mo-
mentos en Pozuelo?

En este año hemos dado
trabajo a 92 personas, 92 familias
que han estado comiendo duran-
te este año gracias a los Planes de
Empleo del Ayuntamiento. 

Nos estamos esforzando
por conseguir dar el mayor nú-
mero de trabajo a nuestros veci-
nos. La verdad es que lo pasamos
muy mal cada vez que nos llega
un Plan de Empleo. Digo que lo
pasamos mal porque, a pesar de
alegrarnos por conseguirlo, ya que
nos estamos acogiendo al Plan de
Choque, a los Planes E, , a Escue-
las Talleres... lo cierto es que si te-
nemos que sacar a 10 personas,
son 80 las que nos solicitan aco-
gerse a ese Plan. Pero nosotros no
tenemos esa capacidad económi-
ca como para poder dar trabajo a
todos aquellos que en estos mo-
mentos lo necesitan. 

Para el próximo 2011 tene-
mos previsto sacar más Planes de
Empleo. 

En cuanto a la sociedad jóve-
nes del municipio, ¿qué hace
el Ayuntamiento por ellos?

Tenemos muy controlada la
tasa de absentismo en el colegio,
y estamos muy satisfechos porque
en Primaria hay un 100% de asis-
tencia. Para los más jóvenes  he-
mos contratado para los próixmos
tres años una dinamizadora que se
encuentra en el Centro de la Ju-
ventud cuatro tardes a la semana
para que los jóvenes reciban infor-
mación de todo tipo, como for-
mación, estudios universitarios,
etc.  

Desde el Ayuntamiento
también intentamos facilitarles la
práctica del deporte en toda su ex-
tensión. Nos sentimos muy orgu-
llosos y contentos con los éxitos
obtenidos por el equipo de balon-
mano femenino.

Háblenos ahora de Cultura.
Desde su Corporación se ha
dado en estos años muchísima
importancia en este ámbito.
¿En qué punto se encuentran
en este sentido?

Nos acogimos a las Red de
Teatros de la Junta de Comunida-
des de Castilla-La Mancha y le es-
tamos dando mucha importancia
a la Cultura, dado que era muy po-
co lo que teníamos en Pozuelo. Es-

tamos intentando crear afición,
motivar a los vecinos a asistir a los
actos culturales que son todos
gratuitos. Estamos demandando
asistencia a los mismos, no está
todavía por la Cultura la gente.
Nos está costando mucho trabajo
llevar a los vecinos a los actos cul-
turales. 

Por destacar en positivo,
hay que decir que se vuelcan mu-
cho con la Banda Municipal de Mú-
sica, concretamente, el concierto
que se celebró con motivo de San-
ta Cecilia, tuvo muchísimo éxito y
tanto el maestro de la banda co-
mo yo mismo, nos sentimos con-
tentos por la gran afluencia de ve-
cinos que asistieron. 

Por su parte, el ‘Calatra-
vaescena’ ha supuesto un revulsi-
vo en Campo de Calatrava, porque
nos comprometió a llevar a cabo
actos culturales en todos los mu-
nicipios, y ha sido muy importan-
te dentro de todas las localidades
de la Mancomunidad. 

¿Cómo se encuentra el Plan de
Ordenación Municipal?

Estamos esperando a que
nos llegue el informe sectorial de
Medio Ambiente, la evaluación de
impacto medioambiental. Hemos
dado respuesta a parte de las ale-
gaciones que se presentaron
cuando lo avanzamos, y ahora es-
tamos a la espera, también a que
la situación se reactive para po-

der sacar adelante algún PAU a ni-
vel de Polígono Industrial. 

Con el POM pretendemos
crecer en forma ordenada y soste-
nible, creemos que es lo adecua-
do en el desarrollo de los munici-
pios. Pensaba que este POM ten-
dría que haber sido ya una reali-
dad, porque los últimos contactos
hablaban de una semana, y han
pasado dos meses. No sabemos
porqué razones se están retrasan-
do en este informe medioambien-
tal, pero yo pienso que antes de
las elecciones podrá ser una rea-
lidad contar con todos los informes
positivos. 

Llevarlo a la práctica ya se-
ría cuestión de que hubiera pro-
motores que estuvieran dispues-
tos a desarrollar algún proyecto de
PAU y su desarrollo en el polígo-
no industrial que cuenta con un
escaparate extraordinario de más
de cuatro kilómetros de autovía.

Cambiando de tercio, en cuan-
to a Bienestar Social, ¿cómo
trabajo su Ayuntamiento en
este sentido?

Puedo decir que lo más im-
portante es el mantenimiento de
la Vivienda Tutelada, el aumento
de las personas de ayuda a domi-
cilio y dependencia, y el objetivo
general es la promoción de Bien-
estar Social garantizando el pleno
desarrollo de las personas y de los
diferentes grupos sociales del mu-
nicipio. 

Hay programas como son
apoyos a la unidad convivencial,
prevención de integración social...
pero sobre todo hay dos cursos en
los que van destinados a personas
mayores. Uno es el programa de
Teleservicios, que es una forma de
que los mayores tomen contacto
con la realidad de la informática y
que vean cómo de una forma fá-
cil y sencilla pueden introducirse
en este mundo que en un primer
momento ven con mucha dificul-
tad. Con este programa se les da
la posibilidad de acceder a Inter-
net y ponerse en contacto con sus
nietos, hijos, a través del correo
electrónico... 

También se está llevando a
cabo otro curso para mejorar la
memoria y recuperarla que ayuda
mucho a los mayores. 

Hay que reconocer que les
cuesta mucho animarse a apun-
tarse a estos cursos, sobre todo en
estos pueblos rurales. Se necesita
recuperar a base de tiempo, pa-
ciencia y mucha motivación, pues-
to que es difícil cambiar sus hábi-
tos. 

¿Cómo ve el futuro de cara a
las próxima elecciones?

De cara a las elecciones, el
pueblo es el que tiene que decidir
qué es lo que quiere; pasar a lo
que tenía antes o seguir con lo
que tienen ahora, consistente en
un Equipo de Gobierno serio, tra-
bajador, responsable, honesto y
transparente y que trabaja en pro
de los intereses generales del mu-
nicipio.

¿Sabe ya quién estará en su
lista electoral para las próxi-
mas elecciones?

Aún es pronto para contar
con lista y, por supuesto, la lista
la proporcionará la Agrupación en
consenso, pero sí tengo muy cla-
ro que yo contaré con todo el
equipo de gobierno que está ac-
tualmente, y si ellos están dis-
puestos a seguir yo continuaré
porque estoy super satisfecho con
el trabajo que se está realizando
en todas las concejalías. Por tan-
to, yo contaré con todos ellos,
siempre con el consenso la Agru-
pación. 

¿Cree que la gente ha notado
su gestión de forma positiva
en el municipio?

Sí, eso se palpa en la calle,
en el trato con la gente, en el día
a día. Son muchas las personas
que han pasado por el despacho
en estos años, aproximadamente
unas 1800; unos para saludarme,
y otros para plantearme sus dife-
rentes problemas. Problemas que,
de alguna forma, hemos puesto
todo nuestro empeño para poder-
los resolver de forma adecuada.
De hecho, en el pueblo se empie-
za a decir que en estos casi cua-
tro años hemos realizado más
obras que el PP en 24... Ahora
cuando me cruzo por la calle con
los vecinos, te miran de una forma
mucho más agradable y alegre,
convencidos de que la obra que se
está haciendo es la adecuada. 
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